



↑日本語交流会の食事会

この一年間、本当にあつという間に時間が過ぎました。毎日が新しい出会いと発見のある日々で、とても充実した留学生活を送ることが出来ました。留学生活を始めた頃は全く中国語を話す事、聞く事が出来ず、拙い英語で先生方や中国の学生さん達と交流し、日本語の堪能な学生さんや同じ日本人留学生の方達に助けて貰いながら何とかやってきました。まだまだ堪能とは言えませんが、中国語での会話を少しは楽しめるようになった事を嬉しく思います。

アモイ
反好都市・中国廈門市より
二イハオ!!~その4~
第14期宜野湾市海外留学生
西原 真紀子

●大好!! 宜野湾市の皆さん、こんにちは
ここ厦門から、私の留学生活、最後のレポートを書かせて頂きます。昨年9月の始めにここ厦門に着いた日の事を昨日の事のように思い出します。

この一年間、辛い事も正直たくさん有りましたが、それに負けないくらい楽しい事や嬉しい事がたくさん有りました。この留学での1つ1つの出来事がそして皆さんの方達との出会いが私を成長させこんなにも素晴らしい留学生活を送ることが出来ました。皆がみんな出来る留学では無い中、私は厦門での留学を経験出来た事がとても貴重で幸せに感じます。



↑留学生コンテスト表彰式(右から3番目)

●最後に

この交流派遣留学へ行くチャンスを与えてくれました宜野湾市の皆さんと宜野湾市役所の方々、そしてこの一年間、私を支えてくれた全ての方々に、感謝を伝えたいと思います。本当にありがとうございました。我表示衷心的感谢!!

自治会めぐり 17 宜野湾区自治会 ☎892-3206

宜野湾区民運動会



多くの区民が参加し、世代間の交流を深めます。

ソフトバレーボール大会



教育隣組主催で各班の親睦を深める交流大会です。



宜野湾区自治会長の仲村清と書記の中里あゆみです。宜野湾区は文化継承・環境美化・世代間交流を深めて、子どもや高齢者が生き生きと元気な地域づくりを目指して活動しています。

来年は、五年毎に開催される「宜野湾区大綱引き」の年、区民一丸となって取り組みます。皆さんお気軽に宜野湾区へお立ち寄りください。

公民館まつり



もちつき大会やゲームコーナーもあり、区民以外の方も集まり楽しめます。

敬老会



80歳以上の方を招待し、長寿の祝福をします。

自治会活動、年間行事については、宜野湾市ホームページをご覧ください。